



Regionaljournal Steiermark



Suche nach vermisstem Ex-Radprofi voll im Gange

Bad Aussee/Bezirk Liezen. ? Seit den Morgenstunden wird im steirisch-oberösterreichischen Grenzgebiet eine weitere Suchaktion im Fall um den abgängigen Ex-Radprofi Johann Traxler durchgeführt. Diese ist derzeit voll im Gange.

Insgesamt sind an dieser Suchaktion 60 Einsatzkräfte aus der Steiermark und Oberösterreich (Alpinpolizei der Bezirke Liezen und Gmunden, Bergrettungsdienst Ausseerland und Bad Goisern, Feuerwehr Altaussee, Diensthundestaffeln) sowie ein Hubschrauber des Innenministeriums beteiligt. Eventuell können Wanderer und Mountainbiker, die im Gebiet Bad Goisern/Bad Aussee bzw. im Bereich des Pötschenpasses unterwegs sind, Hinweise zum Verbleib des 52-Jährigen geben. **Personsbeschreibung:** Der Abgängige ist etwa 175 Zentimeter groß und von mittlerer Statur, hat blaugraue Augen und kurze braune Haare. **Bekleidung:** Schwarze Radhose, weiß-gelbes Radtrikot, weißer Radhelm. Unterwegs ist der Mann mit einem silberblauen Mountainbike der Marke Ritchey. **Hinweise** sind bitte an den **Dauerdienst des LKA Steiermark** unter **Tel. 059 133/60-33 33** oder den **Dauerdienst des LKA Oberösterreich**, **Tel. 059 133/40-33 33** zu richten.

